



EMILIO DE LA ROSA

Carmen Orland, Antonio Pontón, Juan José Domínguez, Ana Tárrago y Luis Fernández Arévalo, ayer durante la inauguración de las jornadas.

Fiscales y jueces abordan las novedades del Código Penal

El fiscal general del Estado clausurará hoy las jornadas formativas del Colegio de Abogados

S.H. HUELVA

El Colegio de Abogados de Huelva (ICAH) inauguró ayer unas jornadas en las que se analizan las últimas novedades de las reformas de la Ley de Enjuiciamiento Criminal y del Código Penal. Una cita que cuenta con ponentes de pri-

mer orden (magistrados del Tribunal Supremo y fiscales de la Audiencia Nacional, entre otros) y que contarán en la jornada de hoy con la presencia del fiscal general del Estado, José Manuel Maza.

Las jornadas, que llevan por título *Novedades de las últimas reformas de la Ley de Enjuiciamiento Criminal y del Código Penal*, han sido inauguradas por la fiscal Superior de Andalucía, Ana Tárrago; el decano del ICAH, Juan José Domínguez; el presidente de la Audiencia Provincial, Antonio Pontón; y el fiscal jefe de Huelva,

Luis Fernández Arévalo. El decano del ICAH destacó la "gran importancia" de las jornadas para la formación de los profesionales de la justicia ante los últimos cambios legislativos en materia penal, ya que el año 2015 "se caracterizó en el ámbito jurídico por la entrada en vigor de diversas leyes en el ámbito penal y procesal-penal de enorme calado". Entre ellas, destacan las modificaciones del Código Penal y de la Ley de Enjuiciamiento Criminal para el fortalecimiento de las garantías procesales y la regulación de las

medidas de investigación tecnológica.

Ayer se abordaron cuestiones como la nueva configuración del delito de administración desleal, el delito de blanqueo de capitales, la responsabilidad penal de las personas jurídicas, y los instrumentos de reconocimiento mutuo, a cargo de los ponentes Jacobo López Barja de Quiroga, magistrado de la Sala 5ª del Tribunal Supremo; Andrés Martínez Arrieta, magistrado de la Sala 2ª del Tribunal Supremo; Ana Belén Nevado, fiscal de la Fiscalía de Huelva; Juan Antonio Frago, fiscal de A Coruña; y María Teresa Gálvez, corresponsal nacional de Eurojust en materia de corrupción y fiscal de la Fiscalía Especial contra la Corrupción y la Criminalidad Organizada.